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Corona-Virus  

Selbst-Testangebot durch die Unterallgäuer Werkstätten 
 

 

Liebe Mitarbeiterinnen und Mitarbeiter, 

liebe Eltern, Angehörige und Betreuer, 
 

das Corona Virus soll sich nicht weiter ausbreiten. 

 

Die Unterallgäuer Werkstätten fragen darum alle 

Mitarbeiter: Möchten Sie einen Corona Selbsttest machen? 

 

Corona Selbsttest bedeutet: 

Jede Person kann sich selbst testen.  

Und weiß dann, ob sie das Corona Virus hat.  

  

Der Test ist freiwillig. Sie können jede Woche entscheiden, 

ob Sie mitmachen.  

 

Sie können zwei Selbst-Tests in der Woche bekommen. 

Den Selbst-Tests bekommen Sie von Ihrem Gruppenleiter. 

Sie testen sich zuhause.  

Dafür brauchen Sie etwa 20 Minuten. 

Eine Anleitung bekommen Sie mit dem Selbst-Test. 

Die Bilder auf der Anleitung erklären den Selbst-Test.  

 

Sie können in der Werkstätte den Selbst-Test üben. 

Wir zeigen Ihnen, wie der Selbst-Test geht.  

Suchen Sie sich auch zuhause eine Hilfe beim Selbst-Test. 

 

Bitte lesen Sie die Information:  

„Testangebot Corona-Antigen-Schnelltest“ 

 

Wir wollen den Corona Virus schnell finden.  

Helfen Sie uns dabei.  

Es ist wichtig, dass viele Menschen mitmachen.  

Machen Sie zwei Mal in der Woche den Selbst-Test.  

Dann kann sich das Corona Virus nicht so schnell 

verbreiten.  

 

Deshalb halten wir uns weiter an die Regeln aus dem 

Informationsheft Corona.  

 

Mit freundlichen Grüßen 

Christian Schuster 

Sozialdienst 


